

# Lehrlingssieger im KFZ-Bereich



An der Siegfried-Marcus-Berufsschule in der Scheydgasse wurde kürzlich der Wiener Landeswettbewerb der Karosseriebautechniker abgeschlossen. Zu lösen waren folgende Aufgaben: Anfertigen eines PKW-Einstiegs sowie Nass-in-Nass-Lackieren eines PKW-Kotflügels.

Den ersten Platz belegte Michael Maurer, gefolgt von

Fatih Önder und Marvin Maxa, wobei die Streuung vom Erst- bis zum Letztplatzierten knapp war.

Landesinnungsmeister Georg Ringseis überbrachte neben viel Lob allen Teilnehmern des Wettbewerbs eine wichtige Botschaft, nämlich „trotz der schwierigen Marktlage sich und die eigene Leistung keinesfalls unter dem Wert zu verkaufen“.